



(モノ作り教室続き)

保護者の感想

1. 思ったより本格的なロケットでした。親も楽しめる会だと思います。
2. 親子教室の企画有難うございます。一緒に作れて親も楽しめました。
3. 皆が楽しめる内容となっていて良かったです。今後も継続して下さい。
親子教室は年2～3回あれば良いです。
4. 雰囲気は良いと思います。続けた方が良い。
慣性力は地震などで示すと良いと思います。
5. 子供が羽根を曲げて真っすぐする所が楽しかったそうです。
小学校で理科の実験が減っているのととても有意義でした。
クリスマスツリーが可愛いので作りたい。
6. こんなに飛ぶとは思いませんでした。とても楽しかったです。



25年度のモノ作り教室計画

* 朱記表示は新テーマです

4月	プロペラカー	10月	子供水ロケット飛ばしっこ大会
5月	電磁石ベル	11月	鋳物キーホルダー
6月	マグネットカー	12月	浮き絵 絵馬作り
7月	ホバークラフト	1月	電気自動車
8月	親子教室：イルカの体操	2月	セグウェイ
8月	ポンポン船	3月	親子教室：
9月	ヨーヨー発電機		水ロケット飛ばしっこ大会

3. 学校支援の活動

25年度の学校支援活動計画

清水小	クラブ活動支援：4回	理科授業支援：3回
清水不二見小	クラブ活動支援：5回	理科授業支援：2回
清水駒越小	クラブ活動支援：7回	